

Cali, octubre 13 de 2021.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[MI TALENTO ES NEGOCIO](#)

[Boletín de Noticias online](#)

■ La Fundación Club Campestre de Cali lideró el pacto ambiental

3.500 árboles se sembraron en la cuenca del río Meléndez



CALI

Martes 12 de Octubre, 2021

Este martes, 12 de octubre, durante la conmemoración del Día Mundial del Árbol, Cali aportó, mediante el 'Pacto Unido por el Río Meléndez, con 3.500 individuos de especies como sauces, balsos y gualandays a la meta nacional de sembrar 180 mil árboles hasta el año 2022.

El acto central se llevó a cabo en el predio Los Álamos, en el corregimiento de Villacarmelo, en donde participaron la Fundación Club Campestre, la CVC, el Ministerio de Ambiente, la Gobernación del Valle, Celsia, los líderes del corregimiento y la organización de los I Juegos Panamericanos Junior Cali-Valle 2021, entre otros actores.

Hablamos con el articulador del Pacto, Julián Sardi Arana, presidente de la Fundación Club Campestre de Cali, quien explicó que de un total de 120.000 árboles que serán sembrados por la entidad en 2021 en el corregimiento de Villacarmelo, 3.500 fueron sembrados en conmemoración del Día Mundial del Árbol.

“Estamos felices de poder realizar esta actividad que la hemos venido aplazando desde hace un año por motivo de la pandemia y coincidió en esta fecha con el Día del Árbol, entonces nos hemos unido todos los de la Alianza por el Río Meléndez, con toda la comunidad que nos ha abierto las puertas y



TIPS PARA DISEÑAR PIEZAS QUE AUMENTARÁN TUS CLIENTES

¿Haces anuncios para tus redes sociales? Te compartimos grandes ejemplos que te darán ideas para aumentar tus clientes.

[Haz clic aquí para más información](#)

PATROCINADORES:

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[¿Cuál es el riesgo de la vacuna para pacientes con diabetes, VIH, epoc, obesidad o hipertensión?](#)



[Vea cómo vaciaron las cuentas de la presentadora de RCN](#)



[Árbol que apareció lleno de billetes causa curiosidad en Cali](#)



[Tormenta solar podría dejarnos varios días sin Internet](#)



[Cuatro alimentos que pueden matar a tu gato](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



nos ha recibido con cariño para hacer esta siembra por el bien de todos. La Fundación lleva sembrados 117 mil y el propósito es llegar a 180 mil en la cuenca del río Meléndez al finalizar el año”, indicó Sardi Arana.

Aliados

El director general de la Corporación Autónoma Ambiental (CVC) Marco Antonio Suárez, destacó durante el evento que el Valle del Cauca sigue siendo uno de los líderes en la conservación de sus bosques.

“A la fecha somos un ejemplo a nivel nacional y de acuerdo a las cifras del Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales (Ideam), somos uno de los departamentos con menos áreas deforestadas. Pero no es solo evitar la deforestación, nos hemos comprometido a sembrar 8 millones de árboles en el cuatrienio 2020-2023”, aseguró Suárez.

De acuerdo con el Director, se han sembrado especies arbóreas autóctonas a lo largo y ancho del corregimiento de Villacarmelo, con el fin de recuperar y conservar la cuenca hídrica del río Meléndez, que abastece varios acueductos veredales y surte de agua a la planta La Reforma que suministra agua potable a los barrios de ladera de Cali.



Para la secretaria de Ambiente y Desarrollo Sostenible del departamento, Nasly Fernanda Vidales, “es importante que la empresa privada se vincule en estos procesos en donde juegan un papel primordial, no solo en la articulación sino también en la inversión que se hace en el territorio, como es el caso de la Fundación Club Campestre con la siembra de árboles”.

Según la funcionaria, a pesar de que la Secretaría lleva solo 9 meses de creada, ha venido haciendo una sinergia importante con todos los actores de las comunidades, al punto de que hoy de manera simultánea todos los entes territoriales, organizaciones civiles, jóvenes, adultos y todos los sectores poblacionales estén aportando a este gran día. “Estamos sembrando alrededor de unos 25 mil árboles en el Valle y yo creo que vamos a liderar hoy una siembra significativa en todo el departamento”, agregó Vidales.

Desde la organización de los I Juegos Panamericanos Junior Cali-Valle 2021, que se unió a la iniciativa, se resaltó el hecho de que estos primeros juegos tendrán el sello de sustentabilidad en el que los deportistas están aportando en esta acción de medio ambiente. “Esta alianza nos muestra que es posible construir soluciones conjuntas, como lo dice hoy el eslogan del movimiento olímpico”, sostuvo.

Comunidad

Liliana Fernández, presidente de la Junta Administradora Local (JAL), del corregimiento de Villacarmelo, afirmó que ya llevan más o menos unos 5 años artículos a estrategias ambientales, pero desde el año pasado empezaron con más fuerza en la siembra de árboles.

“Del 2019 al 2021 se han hecho muy buenas siembras y seguimos trabajando con el Club Campestre porque ha sido facilitador para que las otras entidades se articulen y lleguen al territorio. El año pasado sembramos un récord de 30 mil árboles, este año esperamos superar esa cifra”, añadió la edil.

Según la lideresa, se ha sembrado en diferentes zonas de Villacarmelo, en la parte alta, baja y media del corregimiento, pero siempre buscando que sea al lado de las quebradas o alrededor del río Meléndez para que el agua siga naciendo.

Meta nacional

Finalmente, Adriana Lucía Santa, gerente de campaña nacional de 180 millones de árboles del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, explicó que el programa nace en el Foro Económico Mundial de Davos, en la alianza con más de 190 países para restaurar, proteger y no deforestar nuestros bosques.

“De manera que Colombia, en el marco de las metas del Plan de Desarrollo, se propuso restaurar más de 300 mil hectáreas, que en restauración activa corresponden a cerca de 180 millones de árboles nativos en todo el país”, argumentó Santa.

La funcionaria aseguró que actualmente llevamos 70 millones de árboles sembrados en todo el territorio nacional, 260 especies nativas en toda Colombia y Valle del Cauca es el segundo departamento en sembrar más árboles, después de Antioquia. “Hoy, Día Mundial del Árbol vamos a sembrar aquí en el Valle más de 800 mil árboles”, concluyó Santa.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS